Hay abastecimiento de azúcar: Economía

la escasez de azúcar de estos últimos días informó ayer tarde el Ministerio de Economía.

La situación está completamente solucionada dado que la producción mensual hasta el 16 de este mes era de un millón 306 mil 800 quintales de productos crudo, que comparado con el consumo mensual a nivel nacional que es de 285 mil quintales, nos da un excedente mensual de seis mayor. Quiere decir, se dijo en Economía, que hay exce-dente hasta para seis meses de abastecimiento

Por otra parte, se informó, que la secretaría de Economía, continuará con la tarea de vigilar el

gulación de Precios, a los infractores se les apli-cará todo el rigor de la ley sin distinción alguna.

Textualmente el titular de Economía, Lic. Os-car Menjivar, dijo que todos tenemos que colabo-rar mutuamente, y convertirnos en vigilantes y hacer que se cumplan y respeten los precios ofi-cialmente fijados por esta secretaría de Estado, al mismo tiempo vigilaremos las pesas y abasteci-miento normal de los productos de consumo bási-co, es decir, combatiremos la especulación a cualquier nivel, enfatizó el Lic. Menjívar. Se anunció por otra parte que se estudia la posi-

bilidad de suspender las exportaciones, que de ha-

Pasa a la página 38 Alcaldía explica

el proceso para inhumaciones El procedimiento (mecánica)

que se usa actualmente en el Cementerio General para las inhu-maciones de cadáveres explica la Alcaldía Municipal.

Rafiriéndose a quejas expuestas por doliente en la columna Pasa a la página 43



-Foto de LA PRENSA, por Payán. RENEGOCIAR. El ministro de Economía, Lic. Oscar Menjívar, anunció que la próxima semana saldrá una delegación de técnicos salvadoreños hacia Venezuela pa-ra renegociar los contratos de suministros de petróleo.

Dr. Lima expone causas de tensiones sociales al PDC

Señalando las causas de las actuales tensiones sociales que adolece el país, y definiendo numerosos factores que inciden en merosos factores que inciden en la realidad salvadoreña, el Dr. Francisco Roberto Lima, rebate la tesis del PDC. "La oligarquía causa única de nuestros males". Dice el doctor Lima: "El análisis anterior esquemático y sencillo; pero objetivo y válido nos permite concluir que nuestra sociedad ha sufrido en lo social, en lo

ha sufrido en lo social, en lo económico y en lo político, grandes transformaciones internas

en virtud de las cuales el sistema oligárquico de gobierno, que existió en una época, ha dejado de existir en la actualidad, y que, por lo tanto, fundamentar una política económica tendien-te a romper algo que ya no exis-te, debe considerarse, o como una intolerable demagogia (caso de los democristianos), o como una diabólica estrategia para lograr objetivos inconfe-sables, cuales son la destruc-ción de nuestra economía y el implantamiento del marxismo

Pasa a la página 28

Es falso que haya gravamen a premios de la Lotería

Es completamente falso que se grave con el Impuesto sobre la Renta, la obtención de premios de la Loteria Nacional de Beneficencia, declaró ayer el di-rector general de Contribu-ciones Directas Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores.

Las anteriores declaraciones

las hizo el funcionario refiriéndose a información de vendedo-res o agentes de billetes de esa institución, en la que daban a conocer los supuestos graváme-nes y retenciones sobre premios obtenidos

La explicación del funcionario

"San Salvador, 18 de enero de 1980. Señor Director de La Prensa Gráfica. Estimado señor: En la edición de ese periódico correspondiente a esta fecha, aparece una noticia referente a supuestos gravámenes y retenciones sobre premios obtenidos en sorteos de la Lotería Na-cional. Tal creencia externada por un grupo de vendedores o agentes de billetes de esa institución, es totalmente infundada, ya que es completamente falso que por virtud del Decreto No. 73 de la Junta Revolucionaria de Gobierno, se grave con el Im-puesto sobre la Renta, la obtención de premios de la Lotería Nacional; la reforma introducida solamente modifica el porcentaje de retención por pre-mios o ganancias procedentes de loterías, rifas, sorteos o juegos de habilidad que estén

Pasa a la página 45



Foto de LA PRENSA, por Aldana

VISITAN PERSONAL. El ministro de Obras Públicas, Ing. Jorge Alberto Morales, y el sub-secretario de Vivienda, arquitecto Ricardo Moreno Calderón, visitaron ayer al personal de empleados de Obras Públicas. Los funcionarios fueron felicitados por empleados y trabajadores al iniciar sus labores.



Foto de LA PRENSA, por Mangandi. FISCAL. La Junta Revolucionaria de Gobierno nombró al Dr. Guillermo Antonio Guevara, como Fiscal General de la Re-



Foto de LA PRENSA, por Mangandi

DE LA PRESIDENCIA. El Dr. Pablo Mauricio Alvergue fue nombrado ministro de la Presidencia. Anteriormente fue embajador en Costa Rica

Debemos evitar derramar sangre dice Arq. Moreno C.

Me he hecho cargo de la Sub-secretaria de Vivienda porque creo que debemos evitar un inútil derramamiento de sangre en el país, dijo ayer el nuevo funcionario, Arq. Ricardo Moreno Calderón

Es deber moral de todo salvadoreño consciente colaborar, agotar hasta el último recurso para sacar avante al país de la crisis en que se encuentra; yo soy un ciudadano independiente y creo y estoy dispuesto desde la Subsecretaría de Vivienda a poner mi contribución para evitar un derramamiento de sangre que lo único que nos traería es desdicha y caos, dijo.

Por otra parte el Arq. Moreno Calderón, enfatizó, que dará prioridad a la construcción de viviendas para aquellas perso-nas que a la fecha se han visto marginadas, tales como empleados de pocos recursos, orde-nanzas y otros estratos.

Enfatizó el subsecretario de Vivienda, que el problema habi-tacional del país es complejo, por lo tanto requiere el esfuerzo y ayuda de muchos sectores y fuerzas para encontrarle la de-bida solución. En la solución del problema vivienda, específicó el Arq. Moreno Calderón, ju-gará papel importante la

gara papei importante la empresa privada. A la par de la solución del problema vivienda, aclaró el funcionario, debe ir el problema educacional, para que las personas hagan buen uso de su vivien-da, concluyó.

Misión para renegociar petróleo a Venezuela

Para renegociar los contratos de suministro de petróleo con Venezuela saldrá para ese país la próxima semana, una delegación de funcionarios de CEL, CONAPE y del Ministerio de Economía.

El titular de Economía, Lic. Oscar Menjívar, dijo que se es-pera obtener un trato preferencial hacia nuestro país dado el carácter democrático del actual

Se dijo que Venezuela ya había aprobado la solicitud de préstamos ventajosos del Fondo de Inversión del Petróleo que estaban pendientes. También dijo que se espera evitar un aumento de los derivados del

petróleo. Por otra parte, comunicó el ministro de Economía, que a fi-nes del presente mes saldrá otra delegación de técnicos hacia Venezuela como parte de un programa de ayuda de ese país hacia el nuestro, con respecto a la asesoría exploratoria de energéticos en territorio salvadoreño, lo que vendría a resolver el problema de los energéticos en el país, lo anterior explicó el Lic. Menjívar, no es remoto, este primer paso se ha dado en base al proyecto de Ley de Hidrocarburos que es lo que norma el proceso de exploración, concluyó.

Efectos en el público por medidas de estatización

El público depositante sería el mayor afecto si se llegara a materalizar la estatización de la Banca privada. Así lo afirman elementos vinculados con las actividades bancarias.

Los informantes señalan el contraste acentuado que existe entre lo que es propiamente ca-pital de reserva de los bancos privados, y el monto de los depósitos propiedad del público

que los lleva al banco, se nos dice, para colocarlos bien sea en depósitos a plazo, en cuentas de ahorro, cuentas corrientes y en fideicomisos.

El gran contraste se advierte,

se nos sigue diciendo, en que mientras el mencionado capital de reserva no llega ni a los cien millones de colones, la masa de los depósitos del público, en

Pasa a la página 38